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REQUERIMENTO 
 
 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Senhor Secretário de Infraestrutura e Serviços Urbanos, Ricardo Campos Ametlla, para a
restauração das faixas de pedestre da nossa cidade.
JUSTIFICATIVA:
Uma vez que já existe as faixas de pedestre em nossa cidade se faz necessário que sejam pintadas as
faixas para sinalizar e  resguardar a segurança dos pedestres, verificando o grande fluxo de pessoas que
circulam em nossa cidade.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Setembro de 2017
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